

1. ¿Qué idea hizo que iniciara con esta empresa?

los fundadores se dieron cuenta que había mucha falta de materiales y también que había muy pocas ferreterías que tenían material así que decidieron fundar Novex.

2. ¿Cuándo inició la empresa? ¿En qué año?

Ferretería Novex inició operaciones en Guatemala en el año 2001 con la apertura de la primera ferretería ubicada en Boulevard Los Próceres. Ferretería Novex se dedica a la venta de artículos y productos de ferretería y herramientas (eléctricas y manuales) para la remodelación, mantenimiento y decoración de hogares y oficinas.

3. ¿Con cuántas personas inició la misma?

con más de 10 personas

4. ¿Cuál era su objetivo? ¿El objetivo ha cambiado con el paso del tiempo?

el objetivo era proporcionar objetos que ayudarán a las personas a reparar cosas y los productos fueran de buena calidad

5. ¿Logró mantener el mismo objetivo o fue flexible y cambió con los tiempos?

no a cambiado ya que ellos quieren ayudarnos a tener buenos productos de herramientas

6. ¿Qué haría diferente usted hoy a cuando inició?

nada ya que fue un éxito